

"Premio Bravo" por su labor educadora entre los adultos Granada, Córdoba, Jaén y Sevilla adoptarán el método de enseñanza de RADIO ECCA

EN EL PROXIMO CURSO, CLASES A TODOS LOS NIVELES DE LA EDUCACION GENERAL BASICA

Declaraciones del director adjunto de la emisora, Padre Espina

Con motivo de la Jornada Mundial para las Comunicaciones Sociales, el Secretariado de la Comisión Episcopal correspondiente ha promovido la "Operación Bravo", para hacer un público reconocimiento de aquellas personas u organismos que, en el campo de la prensa, radio, televisión, etc., hayan contribuido de un modo especial a la unidad entre los hombres, lema adoptado este año para la Jornada.

FASE DIOCESANA. — En primer lugar, las diócesis constituyeron jurados diocesanos para conceder un Bravo de ámbito local. Destacó la participación de las diócesis de: Alicante, Barcelona, Castellón, Granada, Lérida, Lugo, Madrid, Sevilla y Zaragoza, cuyos bravos fueron en su día publicados.

FASE NACIONAL. — Un Jurado compuesto, en su mayoría, por representantes de los distintos medios, se reunió para otorgar los Bravos nacionales, de entre los bravos diocesanos y las propuestas del mismo Jurado. La cantidad y mérito de los nombres presentados hizo laboriosa la elección, que ha dado el siguiente resultado:

Manuel Lozano Garrido. Por su ejemplaridad y dedicación al quehacer periodístico haciendo de su enfermedad un estímulo de actuación al servicio de la Iglesia y de los hombres. Fundó el "Grupo Sinaí", constituido por enfermos que ofrecen su dolor y oración por los Medios de Comunicación Social y sus profesionales.

Radio Ecca, Radio Popular de Gran Canaria, por su extraordinaria labor educadora, particularmente de adultos, que ha servido de ejemplo a otras iniciativas nacionales e internacionales.

MISION RESCATE. Por haber unido a miles de niños de todos los rincones de España en una tarea de promoción cultural.

JEFATURA CENTRAL DE TRAFICO. Por sus Campañas en todos los medios de comunicación social por una solidaridad de conductores y peatones, para lograr el respeto mutuo y la convivencia entre todos los hombres, de una manera u otra afectados por el hecho de la motorización.

—0—
Con motivo de la concesión de dicho galardón a Radio Ecca, hénos aquí hablando con el director adjunto de la Emisora, padre Espina, en ausencia de su titular, el popular padre Villén.

—¿Por dónde anda ahora el director, padre Espina?

—Pues mire usted. Su ausencia puede que suponga noticia para usted y su periódico. Por



eso, vamos a contarle las andanzas por tierras peninsulares de nuestro director El padre Villén se encuentra actualmente "trotando" por cuatro o cinco cretamente de Andalucía (Sevillanas peninsulares, conlla, Córdoba, Jaén y Granada), en las que las emisoras de la COPE están intentando enseñar por medio de la radio, conocida la gran experiencia de Radio Ecca y los buenos frutos que conseguimos en Canarias. Ha sido llamado para dar a conocer nuestro sistema, para colaborar en la puesta en marcha de todo el complicado montaje que supone la enseñanza por Radio.

—¿Y qué supone para Radio Ecca este galardón que acaba de concederle —el Premio Bravo— el Secretariado de la Comisión Episcopal Española?

—Nos ha alegrado muchísimo a todos los que trabajamos en Radio Ecca el otorgamiento de este galardón y, cómo no, también al padre Villén, a quien anoche mismo se lo comunicó por teléfono. Supone, nada más, que un reconocimiento de la labor de promoción cultural que estamos realizando en estas islas y siempre agra el reconocimiento público de una labor que calladamente se viene realizando desde hace tiempo, como ustedes saben.

—¿Y ahora mismo, qué es lo que está haciendo Radio Ecca en favor de esta promoción cultural a través de la radio?

—Estamos ahora mismo, a través de las ondas, explicando cursos de Cultura General y dentro de este capítulo, ahora mismo, tenemos un total de 19 mil alumnos. Además estamos impartiendo cursos de Gradua-

do Escolar los correspondientes al antiguo bachillerato elemental, hasta cuarto de acuerdo con la nueva Ley— a unos 1.500 alumnos, sin contar los cursos especiales de Inglés y de Contabilidad en los que participa un total los 3.700 alumnos.

—¿Y cuáles son las novedades más importantes que tiene proyectadas Radio Ecca para el próximo curso?

—Cuando estamos dando los toques finales al actual curso, ya en Radio Ecca se trabaja con vistas al próximo. En él pensamos tener todos los niveles de la Educación General Básica, lo que supone una buena noticia que puede ser de mucha importancia para los adultos del Archipiélago Canario. Es decir, que esa Educación General Básica que el Ministerio pretende sea universal para todos los españoles, puede ser seguida a través de Radio Ecca para aquellas personas ya mayores a las que sus ocupaciones no les permiten ir a centros y que han llegado a adultos sin esos estudios porque no tuvieron la oportunidad que ahora se quiere brindar a la infancia. Todos los niveles, desde el primero al octavo, serán impartidos por nuestra emisora con modalidad y horarios que oportunamente diremos. También seguirán, pero mejorándose, los cursos de Inglés y de Contabilidad.

El padre Espina fue amable. Porque le quitamos unos preciosos minutos de su atareado tiempo cuando fuimos a felicitarle —a Radio Ecca, en definitiva— con motivo de haberse le otorgado el "Premio Bravo".

Pedro GONZALEZ-SOSA
Foto Luis Troya